

Llega a RD el programa para niñas ¡Ella es Astronauta!

VIVIR



Hoy 22 junio, 2022



Primer grupo de Ella es Astronauta que viajó a la NASA.

La **Fundación She Is** anunció la inclusión de República Dominicana en el programa Ella es **Astronauta** para escoger niñas en estado de vulnerabilidad e integrarlas al programa con inmersión académica en el Space Center de la Nasa en Houston.

La convocatoria para la selección de las participantes se abrirá el próximo primero de julio en República Dominicana para integrarse en la segunda edición del programa "Ella es Astronauta".

Por primera vez en la historia de República Dominicana participarán del programa internacional "Ella es Astronauta" de la Fundación colombiana She Is y el Space Center de la NASA (Centro de aprendizaje científico y exploración del espacio que abre las puertas a las misiones de la NASA).

Las seleccionadas tendrán la oportunidad de prepararse e inspirarse en las Instalaciones de la NASA en Houston, Texas, gracias a la alianza

Etiquetas

- #astronautas
- #Destacado
- #Hoy
- #Hoy digital
- #niñas
- #Periódico Hoy
- #Programa
- #Redacción Hoy Digital

Más leídas



Muere esta madrugada en Moca el merengero Musiquito



Miremos hacia adelante



Presentan plan "comunidades seguras y prósperas" contra la violencia



Rediseñarán red de autobuses en El Bronx a partir del próximo domingo



Video: Estudiantes "vapean" y beben «ron» en escuela de RD



Investigan si embarcación hallada en Barahona fue usada para trasbordo de droga

firmada entre la Fundación She is y el Space Center.

Lee más: [Astronauta describe a República Dominicana como un paraíso en la tierra](#)



Primer grupo de Ella es Astronauta que viajó a la NASA.

El programa **Ella es Astronauta** con inmersión académica, se desarrolla por 6 meses con clases virtuales previas a la inmersión, teniendo meet & talk y webinars con astronautas, CEO del Space Center y speakers de alto impacto.

Esta primera misión de República Dominicana finalizará con una visita a la NASA por 5 días. Allí recibirán un currículo y plan de estudios, realizarán actividades de formación, interactuarán con astronautas y tendrán su graduación en unos de los centros de aprendizaje en carreras STEAM más grandes del mundo como lo es el "Space Center de la Nasa" en Houston.

Además, trabajarán sobre emprendimiento social, empoderamiento de niñas y mujeres, tecnología e innovación y desarrollo sostenible.

El programa espera impactar el territorio dominicano con nuevos proyectos que permitan crear iniciativas en las niñas, construir agentes de cambio y brindar la posibilidad de vivir una experiencia inolvidable a estas nuevas tripulantes de la primera misión de "Ella es Astronauta" en República Dominicana.

Ella es Astronauta





Niñas en la sede del Space Center de la NASA

Se trata de un programa que aportará a la transformación de la vida de cientos de niñas en República Dominicana brindándole posibilidades para cumplir sus sueños y crear proyectos sostenibles en sus territorios.

En octubre de 2019 se firmó en **Houston**, Texas, una alianza para impactar la vida de niñas en Latinoamérica que viven en situación de vulnerabilidad.

La apuesta fundamental de esta iniciativa es empoderarlas, motivarlas e inspirarlas para que sean íconos y modelos a seguir de millones de niñas, siendo éstas las primeras en asistir a un programa en esta organización mundial que marcaría la historia de República Dominicana y de ellas.

Este programa se llevó a cabo por primera vez en agosto de 2021 en Colombia llevando a 31 niñas, con el apoyo de empresas como: **Ecopetrol**, Avon, Mastercard, ONU mujeres, Fundación Bancolombia, Goya, Fundación Mujeres de Éxito, Institución Zoraida Cadavid y Vicepresidencia de Colombia entre otras. Logrando cumplir su sueño de estar más cerca de las estrellas.

La Fundación She Is informó que las interesadas solo deben comunicarse con las oficinas de la organización al correo marcela.c@she-is.or o llamando al teléfono **(+57)313 457 01 23**.



HOY

Publicaciones Relacionadas



Amber Heard planea escribir un libro sobre ella y Johnny Depp para poder pagarle

🕒 22 junio, 2022



IASCA gradúa 100 estudiantes dominicanos en pleno vuelo

🕒 22 junio, 2022



Abogados depositan instancia por contaminación barcazas en río Ozama

🕒 22 junio, 2022

Más artículos

Promoted Links by Taboola



CFD: Invertir \$200 en Amazon...



Murió la Miss Brasil Gleycy Correia tras



Calcule cuánto podría ganar...

Hoy

Periódico HOY: Somos un medio con alta credibilidad, constantemente actualizado y que ofrece informaciones variadas y completas de política, economía, deportes y entretenimiento, tanto del ámbito nacional, como internacional.

¡SÍGUENOS!



Av. San Martín #236,
Santo Domingo, República Dominicana
Tel (809) 565-5581

Email: periodico hoy@hoy.com.do

